

LE TEMPLE DE SALOMON - INTÉRIEUR

Le Temple de Salomon (en hébreu : « Beit Hamiqdash » signifiant la « Maison de la sanctification »), également connu sous la dénomination de Premier Temple, fut le premier temple de Jérusalem, construit sous le règne du roi Salomon, fils de David.

Sa construction est racontée dans le 1er livre des Rois aux chapitres 6 à 8 et 2 Chroniques 3. Il avait un rôle central dans la vie des hébreux (vie religieuse et culturelle), étant le lieu des sacrifices décrits dans la Torah. La date supposée de son achèvement se situerait aux alentours du Xe siècle av. J.-C. Et celle de sa destruction par les Babyloniens en -587.

